

Данный пак содержит новые модели различных модификаций автоматов Калашникова, пулемета Калашникова,



Снайперской винтовки СВД и ее модификации СВУ-А, югославской снайперской винтовки Crvena Zastava M76 (созданной на базе АКМ),





а также специальные модификации автомата Калашникова - АКМБ (АКМ + ПБС), АКМН - АКМ + оптический прицел, и стрелково-гранатометный комплекс "Тишина".



Немного о Тишине: данный комплекс состоит из автомата АКМБ и специального бесшумного гранатомета БС-1. Бесшумность в БС-1 достигается за счет применения спецгранаты, которая не имеет выталкивающего заряда, а его роль играет специальный бесшумный патрон, который и выбрасывает гранату из ствола гранатомета. Калибр ГП - 30мм.

Также в пак включены: Абакан (с подствольником и без), ВСС и АС.



***ВСС ВМНТОРЕЗ***





В Абаканах немного изменена модель, текстуры, и исправлена фиксированная очередь. У ВСС и АС исправлены конфиги (дальность выстрела), и сделаны потемнее текстуры.

Все аддоны созданы под версию 1.75.

Примечание: Не удаляйте базовые модели RFAK74M и RFAKM, т.к. остальные модели берут оттуда некоторые текстуры, а также связаны с ними конфигами, т.е. при удалении этих 2 аддонов, все остальные аддоны будут работать некорректно, или же вообще не будут работать!

Модель mailman  
Текстуры mailman  
Конфиг mailman

Тестировал Филин  
PDF Филин  
[ptiz@bk.ru](mailto:ptiz@bk.ru) ICQ 2353606

This addons pack is contained a few models of modifications Kalashnikov's assault rifles, sniper rifle SVD, automatic sniper rifle SVU-A(bull-pap technology), Yugoslavian semi-automatic sniper rifle Crvena Zastava M76, and special modifications AKM for special forces. The "Tishina" complex is silenced rifle/grenadelauncher complex. The Tishina is contained the AKMB suppressed assault rifle, and silenced grenade launcher BS1.

Also added Abakans rifles(with and without grenade launcher), VSS and AS. In Abakans fixed cobfig.cpp, changed p3d, textures. In AS and VSS fixed config.cpp (fire range).

Notice: Do not remove basic addons RFAK74M and RFAKM!!! If you're remove this addons, the rest of addons will not be work correctly or will be just not work!!!

This addon pack for Operation Flashpoint (1.75 version) is shareware and can be distributed under the following conditions:

- Non commercial distribution
- The original files have to remain in the addon

If you want to reskin or remodel this addon send a request to [mailman76@mail.ru](mailto:mailman76@mail.ru)

Model/Skinning/config by mailman testing/pdf Filin  
for updates go to [www.flashpoint.ru](http://www.flashpoint.ru) and [west.flashpoint.ru](http://west.flashpoint.ru)

## Added NEW Classes:

RFAK74M - AK74M (East/RFteam Soldier(AK74M), East/"RFteam SoldierLAW(AK74M))  
RFAK74MGp - Ak74M+grenade launcher (East/"RFteam Officer(Ak74M+gp25)",  
East/"RFteam Soldier(AK74M+GP) ")  
RFAKSU - shorted AK74 (East/RFteam Pilot(AKS74U),  
East/RFteam Spetsnaz (AKS74U), EaST/RFteam Crew(AKS74U)  
RFAK74Mmag - magazine for all Ak74M and AKSU.  
Koster - grenade for all my grenade launchers  
RFRPK74M - RPK74M. Can use the AK74M magazine, but weapon changed name to  
AK74. (East/RFteam Machine gunner(RPK74M))  
RFRPK74mag - magazine for RPK74M (45 rounds)  
RFAKM - AKM 7.62mm (East/"RFteam Soldier(AKM),  
Guerillas/"RFteam(RES)Soldier(AKM) ")  
RFAKMN - AKM with optic (East/"RFteam Soldier(AKM+Optic) "  
East/"RFteam Spetsnaz(AKMN), Guerillas/"RFteam(RES)Soldier(AKM+optic))  
RFAKMS - AKM for paratroopers (AKMS) (East/"RFteam Spetsnaz(AKMS) ")  
RFAKMSgp - AKMS with grenade launcher (East/"RFteam Spetsnaz(AKMS+GP) ")  
RFAKMmag - magazine for all AKM  
RFAKMB - AKM with supressor (East/"RFteam Spetsnaz(AKMB) ")  
RFTishina - silenced complex "Tishina" AKMB + silenced grenade launcher  
BS1.(East/"RFteam Spetsnaz (Tishina) ")  
RFAKMBmag - magazine for AKMB and Tishina  
BS1 - silenced grenade for Tishina  
RFZastava - sniper riffle for Resistanse units.  
(Guerillas/"RFteam(RES)Sniper(M76) )  
mAbakan - AN94 Abakan riffle (East/"RF Spetsnaz(AN94) ")  
mAbakanGp - An94 with grenade launcher (East/"RF Spetsnaz(AN94+GP) ")  
mAbakanMag - magazines for Abakans  
mVSS - silenced sniper riffle VSS (East/"RF VSS sniper")  
mVSSmag - magazine for VSS  
mAS - silenced assault riffle AS (East/"RF Spetsnaz (AS) ")  
mASmag - magazines for AS

## Instructions

Unzip and put in operation flashpoint\resladdons folder.

